



*Klassen 2A und 2DNW*



*Klassen 2B und 2C*

Nach fast zwei gemeinsamen Oberschuljahren war es für die 2. Klassen des Realgymnasiums Ende Mai endlich soweit: Ihre erste Lehrfahrt gemeinsam als Klasse stand an. Ende Mai 2022 fuhren jeweils zwei Klassen gemeinsam mit je drei Lehrpersonen nach Winterthur in das Swiss Science Center Technorama. Als die Schüler:innen nach vierstündiger Fahrt endlich in der Schweiz ankamen, ging es sogleich in das Wissenschaftsmuseum. Dort konnten sie die Wissenschaft lehrreich, spielerisch und vor allem interaktiv erleben. In Kleingruppen waren sie den gesamten Nachmittag des ersten Tages im Technorama unterwegs. Es gab eine große Vielfalt an Experimenten an mehr als 500 Stationen aus den Bereichen Biologie, Chemie, Physik und Mathematik. Hervorzuheben seien dabei auch der großartige Außenbereich des Technorama sowie die faszinierenden Vorführungen, unter anderem zur Entstehung eines Blitzes. Zudem besuchten die Klassen interessante Workshops zu den Themen Radioaktivität und DNA bzw. PCR. Nach dem sehr informativen und eindrucksvollen Nachmittag ging es zur Unterkunft, wo die Zimmerzuteilung stattfand. Anschließend ließen die Klassen den Abend bei einem gemeinsamen Abendessen in der Altstadt von Winterthur ausklingen. Am frühen Morgen des nächsten Tages ging es für die Schüler:innen dann noch einmal ins Technorama, wo sie bis zur Mittagzeit weitere Stationen und Experimente erkunden konnten. Anschließend war es auch schon an der Zeit die Heimreise anzutreten. Für alle zweiten Klassen des Realgymnasiums Meran war der zweitägige Ausflug nach Winterthur ein voller Erfolg und ein unvergessliches Erlebnis!

